

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Kristina Frank
Stadtrat Sebastian Schall
Stadträtin Ulrike Grimm

ANTRAG

04.04.2018

Aufenthaltsqualität auf der Unnützwiese verbessern

Die Landeshauptstadt München prüft, wie die Aufenthaltsqualität auf der Unnützwiese verbessert werden kann.

Zusätzlich zum bestehenden Bolzplatz sollen weitere sportliche Angebote (z.B. Beachvolleyball) bereitgestellt werden. Außerdem soll die Erholungs- und Spielflächenfunktion durch weitere Maßnahmen (z.B. Sitzgelegenheiten, Spielgeräte) gestärkt werden.

Eine Heckenbepflanzung entlang der Bajuwarenstraße würde die Attraktivität der Grünfläche erhöhen.

Die Anwohner werden bei allen Planungen mit einbezogen.

Begründung:

Die Unnützwiese wird als Grünfläche dauerhaft erhalten. Um die Aufenthaltsqualität für die Anwohner zu verbessern, sind verschiedene Maßnahmen notwendig.

Initiative:
Kristina Frank
Stadträtin

Sebastian Schall
Stadtrat

Ulrike Grimm
Stadträtin